
 鴨川市教育委員会２月定例会会議録 

 

 

 

１ 日  時       平成２０年２月２２日（火）        開会 午前 ９時３０分 

                                                      閉会  午前１１時３０分 

 

２ 場  所       天津小湊支所委員会室 

 

３ 出席委員       （１）佐久間秀子  (２）村上 修平 (３) 根本 礼子  

(４）長谷川孝夫         

 

４ 出席職員       （１）川名  実  (２）滝口 悦夫  (３）川名 一史   

                   （４）小倉  清   (５）長谷川 勉 

 

５ 委員報告 

 

・佐久間委員から、「第１７回鴨川地区公民館フェスタ」には、数多く出品や舞踊な

どの演示内容があり、盛会であったとの報告があった。また、「千葉県の教育戦略

ビジョン策定作業部会委員の視察」にかかわり、市内の文教施設の視察により、鴨

川教育を理解していただく機会となったとの報告があった。 

 

・根本委員から、学校給食費の滞納問題等について質問があり、長谷川教育長から、

対応の状況や教育扶助について説明があった。 

 

・村上委員から、中国製冷凍食品の問題等がある中で、食材等の調達について、現行

の給食費の中で賄えるのかとの質問があり、川名教育次長から、限られた予算であ

るが、献立等を工夫しながら安全な給食を提供するように努めているとの説明があ

った。 

 

６ 教育長報告 

 

    ・長谷川教育長から、資料に基づき、曽呂小学校西分校跡（水田三喜男氏）記念碑設

立除幕式、千葉県の教育戦略ビジョン策定部会委員視察、山梨県南巨摩郡身延町と

の姉妹都市調印式などについての報告がなされた。 

・長谷川スポーツ振興課長から、千葉ロッテマリーンズ（２軍）鴨川キャンプ「駅 

頭歓迎式」やロッテキャンプ中学生野球教室、スポーツ審議会などについての報告

がなされた。 

  

［報告に対する質疑］ 

 

  質疑なく，全員の了解がなされた。 

  

 

 



７ 議   事   

 

 （１）報告第１号  「鴨川市特別職の職員で非常勤のものの報酬及び費用弁償に関す

る条例の一部を改正する条例に制定について」 

 

・川名生涯学習課長から、議案第１号について資料を基に説明がなされた。 

 

・村上委員から、現在、図書館長等は正規職員がその職責を果たしていると思うが、

非常勤職員が図書館長や資料館長として施設等の運営に当たるのはいつからか、と

の質問があり、３月議会でこの条例の一部を改正する条例が議決されたならば、平

成２０年４月から非常勤職員を館長とする運営を行いたい旨の説明がなされた。 

 

議案第１号は、その他に質疑なく全会一致で可決された。 

 

（２）議案第２号  「鴨川市青少年研修センターの設置及び管理に関する条例施行規則

の一部を改正する規則の制定について」 

 

・川名生涯学習課長から、議案第２号について資料を基に説明がなされた。 

 

議案第２号は、質疑なく全会一致で可決された。 

 

（３）議案第３号  「鴨川市立幼稚園設置条例の一部を改正する条例の制定について」 

 

・滝口学校教育課長から、議案第３号について資料を基に説明がなされた。 

 

議案第３号は、質疑なく全会一致で可決された。 

 

（４）議案第４号  「鴨川市立小学校及び中学校の管理規則等の一部を改正する規則の

制定について」 

 

・滝口学校教育課長から、議案第４号について資料を基に説明がなされた。 

 

議案第４号は、質疑なく全会一致で可決された。 

 

（５）議案第５号  「鴨川市言語指導教室通級指導実施要綱等の一部を改正する訓令の

制定について」 

 

・滝口学校教育課長から、議案第５号について資料を基に説明がなされた。 

 

議案第５号は、質疑なく全会一致で可決された。 

 

 

 

 

 



８ その他 

  

（１）各課長・所属長から、３月の教育委員会行事予定等について、説明がなされた。 

 

・滝口学校教育課長から、教育委員会会議の日時については，３月中旬に臨時会を 

３月２８日(金)９時３０分からに定例会を行う旨の説明があった。 

 

・小倉図書館長から、蔵書点検のため、３月４日（火）～１３日（木）まで、休館す

るとの報告があった。 

 

・長谷川スポーツ振興課長から、市民スポーツ大会事前協議（５日）、鴨川健康走ろ

う大会（２３日）、鴨川市民ゴルフ大会（２６日）などについて、説明があった。 

  

（２）長谷川教育長から、教育に関する平成２０年度当初予算についての説明がなされ

た。 

 

・合併後の教育環境整備のため、有利な起債である合併特例債を活用し、天津小学校

の耐震補強工事、長狭地区の小中一貫校の設置、江見・鴨川統合中学校の建設など

を推進する旨の説明があった。 

 

 

佐久間委員長は，一切の審議の終了を告げ，閉会を宣言した。 

 

 

 

以上，会議の顛末を記載し，相違ないことを証するため署名する。 

 

                                                    平成２０年３月１３日 

 

 

 

   鴨川市教育委員会  委員長           

 

                       委員長職務代理者 

 

                       教育次長     

 

                                              会議録作成者  川 名  実 

 


